

سيرة ذاتية (C.V)



• المعلومات الشخصية

- الاسم: أمير عبد الرزاق الحاج صكر
- مكان الإقامة: حلب – الجابرية ، بناية النحاس، بناء 13 – ط 1
- الهاتف: 0944775434 ، 0214468016
- البريد الإلكتروني: profsakur@gmail.com
- اللغات: الانكليزية

• المؤهلات والشهادات العلمية

- إجازة في العلوم الفيزيائية والكيميائية من جامعة حلب ، سوريا، 1990.
- دكتوراه في العلوم الكيميائية باختصاص كيمياء تحليلية – تحليل كروماتوغرافي، جامعة حلب، سوريا، 2000.
- أستاذ في قسم الكيمياء التحليلية والغذائية في كلية الصيدلة ، جامعة حلب، سوريا، 2012.
- نشر وشارك في نشر 94 نشرة علمية ، (36 محلية و 58 نشر خارجي).

https://www.researchgate.net/profile/Amir_Sakur

- أشرف وشارك في الإشراف على انجاز 6 رسائل دكتوراه و 24 رسالة ماجستير.

• الوظائف

- نائب عميد كلية للشؤون العلمية في كلية الصيدلة بجامعة حلب 2003 - 2007
- رئيس قسم الكيمياء التحليلية والغذائية في كلية الصيدلة بجامعة حلب 2007- 2009
- نائب عميد كلية للشؤون الإدارية والطلاب في كلية الصيدلة بجامعة حلب 2010 -2013
- عميد كلية الصيدلة بجامعة حلب من 6 / 2013 ولغاية 10 / 2014
- رئيس قسم الكيمياء التحليلية والغذائية في كلية الصيدلة بجامعة حلب -2015/9 ولغاية 2019/8/30

أ.د. أمير الحاج صكر

Curriculum Vitae

- **Personal Information**

- **Name: Amir ALHAJ SAKUR**
- Address: Aleppo, aljabreia , alnahhas building, B13 , 1 floor .
- Phone: 0944775434 , 0214468016
- E mail: profsakur@gmail.com
- Languages: English



- **Qualification**

- License in Physical and Chemical Sciences ,Aleppo University , Syria,1990
- Ph D in Analytical Chemistry, Chromatography, Aleppo University ,Syria, 2000.
- Professor Dr. in Analytical and Food Chemistry Department, Faculty of Pharmacy, Aleppo University, Syria, 2012.

- Publications: 94 article (36 local, 58 International)

https://www.researchgate.net/profile/Amir_Sakur

- Supervision: 6 Doctorate and 24 Master Thesis .

- **Administrative experience**

- Vice dean of scientific affairs, Faculty of Pharmacy, Aleppo University, 9/2003-8/2007.
- Head of Analytical and Food Chemistry Department, Faculty of Pharmacy, Aleppo University, 9/2007-8/2009.
- Vice dean of Administrative affairs, Faculty of Pharmacy, Aleppo University, 9/2010-8/2013.
- dean Faculty of Pharmacy, Aleppo University, 6/2013- 10/2014.
- Head of Analytical and Food Chemistry Department, Faculty of Pharmacy, Aleppo University, 9/2015-8/2019.

Prof. Dr. Amir ALHAJ SAKUR